

 Fecha: 20-06-2024
 Pág.: 8
 Tiraje: 126.654

 Medio: El Mercurio
 Cm2: 388,8
 Lectoría: 320.543

 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Innovación en monitoreo y recuperación de vehículos robados

MEGAGPS:

Innovación en monitoreo y recuperación de vehículos robados

MegaGPS ofrece sistemas avanzados de monitoreo en línea y corte de motor remoto para proteger a las víctimas de portonazos y facilitar la captura de los delincuentes.

n el último tiempo, la inseguridad en el país pareciera ser cosa del día a día y, en lo que respecta a los portonazos, la mayoría de soluciones tecnológicas buscan que las víctimas no sufran daños y puedan recuperar sus vehículos, dándole a la policía la posibilidad de atrapar a los delincuentes.

En este escenario, empresas como MegaGPS cuentan con sistemas de monitoreo en línea de vehículos, además de soluciones como corte de motor remoto, para que, en el momento de un portonazo, la víctima entregue el vehículo sin poner en riesgo su integridad, dando posterior acceso a las policías para su recuperación y, de esa forma, capturar a los delincuentes.

José Luis Fernández de la Rosa, gerente general y socio fundador de la empresa, explica que, en materia de seguridad, la empresa cuenta con soluciones como el corte de motor a distancia, que consiste en un accesorio vinculado al GPS que permite darle corte al motor desde cualquier lugar, provocando que el vehículo se detenga y no pueda volver a arrancar a menos que se le dé la orden a través de la plataforma de MegaGPS.

"También contamos con soluciones para empresas como el Antijamming, un dispositivo independiente al GPS que corta el motor de forma automática cuando detecta un inhibidor de señal, dispositivo muy utilizado por los delincuentes para anular al GPS", señala.

Otras de las soluciones de la empresa es el botón de pánico para que, cuando el conductor detecte una situación de peligro, lo presione, llegando al instante un mensaje de alerta a un centro de monitoreo o persona encargada para validar la emergencia y llamar a la policía si corresponde. Además MegaGPS



Entre otras soluciones, MegaGPS cuenta con botones de pánico y sensores de apertura de puertas, que gatillan otra alerta.

cuenta con sensores de apertura de puertas, que gatillan otra alerta, por ejemplo, cuando se vulnera el sello de seguridad de una rampla de camión para robar su contenido que en la mayoría de los casos es de mucho valor.

NO ES UNA MODA

José Luis Fernández señala que cada vez es más frecuente que las personas y empresas consideren este tipo de soluciones como una importante inversión, ya que la contratación de estos servicios representa un gasto marginal si se le compara con la compra de un nuevo vehículo o camión, si alguno de estos llegase a ser robado.

"Tenemos clientes que se dan cuenta de esta realidad muy tarde y nos comentan que, si hubiesen considerado las consecuencias de un robo violento, habrían contratado estos servicios tecnológicos mucho antes de producirse", destaca.

Y es que si algo caracteriza a MegaGPS es su compromiso con la seguridad de sus clientes. Se trata de una empresa 100% chilena que cuenta con una amplia trayectoria y conocimiento adquirido en el desarrollo de sistemas de seguridad, logística y procesos, implementando soluciones tecnológicas e innovadoras para problemas cotidianos de mediana y alta complejidad para personas y empresas.

"La experiencia nos permite dar soluciones robustas a nuestros clientes basados en servicios de excelencia, tanto en la venta como en la posventa. Además, como somos dueños de nuestra plataforma de monitoreo, tenemos la posibilidad de ajustarla a la medida de cada empresa, así como de crear soluciones tecnológicas acorde a sus requerimientos", puntualiza Fernández.

Para más información visite www.megagps.cl.

